

¡CUIDADO CON EL SECTOR!: DOS VOLCAMIENTOS CAMINO AL ANDINO

Accidentes y principios de incendio durante las últimas horas en Punta Arenas.

Dos volcamientos en el mismo sector y dos principios de incendio han sido parte de la bitácora policial de las últimas horas en Punta Arenas.

Esta mañana, cerca de las 8:30 horas, un vehículo Nissan terminó cayendo en una zanja al costado de la ruta, luego que su conductor perdiera el control del móvil debido a lo suelto del ripio. El conductor y único ocupante resultó ilesa. A sólo metros, otro conductor (de un Terrano) también cayó a un costado de la ruta el miércoles a eso de las 18:00 horas.

Por otra parte, a las 23:30 horas del miércoles Bomberos concurrió hasta el Portal del Estrecho, sector sur de Punta Arenas, donde se observaba un humor en una casa de dos niveles. El hecho no pasó a mayores. Sin embargo, pasadas las 01:30 horas las unidades debieron dirigirse hasta el cruce Agua Fresca-Laguna Parrillar donde había una quema de pastizales, la que fue controlada.



1754 total visits, 3 visits today